



や も り だ よ り 家 守 便り

株式会社ろすまりん様およびマルハン甲府店
こうふでん

様からご提供いただいた様々なお菓子、
こうふ

早野組様ご提供の武田ヴァンフォーレ牛乳、
たけだぎゅうにゅう

『ファミマフードライブ』を中心に様々な
ぎゅうにゅう

フードドライブにご寄付いただいた食料品
か

等々を四十四世帯百六十七名の生活
か

にお困りの方々へお配りしました。
く

物価高騰を乗り越えて
き

にじいろフードパントリーア甲府朝日
こ

では毎回、ご支援くださっている皆様へ
こ

の報告書を作成するために、参加者から
さくせい

あります。先に物価が上がるのでも
せいかうよう

今は苦しいですが、給料の上昇が
じょうしょう

追いつけば、日本経済は長く続いた
お

病氣から立ち直ります。もう一息で
ひょうつき

す。みんなで乗り越えましょう！
か

伊藤様ご提供のお米、パルシステム
こめ

山梨様ご提供の様々なお野菜と果物、
やさい



家守のいる家、家守のいるまち
だいよんじゅうよんかい

第四十四回『にじいろフードパントリーア甲府朝日』を開催！
こうふあさひ

第四十四回に開催した第
しがつじゅうごにち

四十四回は、令和六年度
れいわろくねんど

実施事業向けに『赤い
あか

羽根共同募金』からいた
はねきょうどうばきん

だいた助成金を活動費に、
じよせいきん

東京海上日動様および
とうきょうかいじょうにちどう

の声を集めアンケートを行つていて、今回
おこな

はそこで昨年と比べて経済状況がどう変わ
か

つたかを聞いてみたところ、回答の
かいとう
半数以上が昨年より経済状況が悪化
あつか

したとの返答で、やや悪化を含める
ふく

と約七割に達し、理由の殆どが物価
ちゅうしん

高騰の影響とのことでした。

皆様の声を受けて

最近パントリーで『選べる食料品』

を沢山貰えて嬉しいです！ 最近は

寄付品が増えているんですか？

個々の団体からの寄付品は物価

高の影響かむしろ減少傾向にあり

ますが、『ファミマフードドライブ』

を中心にご協力くださる団体が増え

えたおかげで寄付品の

総量が増えました。

現在家守家山梨では、や

まなし地域こども食堂グループ『にじいろのわ』を通してご協力いただ



いている店舗を含めると、ファミリーマート

甲府朝日店様、同甲府宮前町店様、同甲府駅

北口店様、同山梨県庁店様、同甲府城東

一丁目店様、同甲府中央二丁目店様、同甲府丸

の内三丁目店様、同甲府中央店様、同甲府山

梨学院大前店様、同甲府朝氣店様、同甲府荒川

店様、同甲府富竹店様、同甲府貢川店様、同

甲府市場西店様、同甲府上町店様、同甲府

中小河原店様、同甲府大里店様、同甲府平和通

公園通り店様、同甲府大里店様、同甲府小瀬

り南店様、同甲府南インター店様の計二十一

あるかなあ？

若竹煮・：

食べたこと、
編集後記

が美味しい季節のため『日本わかめ
協会』が昭和五十八年に『子どもの
日』に因んで制定したそうです。

の取り合わせた季節料理の『若竹煮』

が市場に出回り、同じく旬の筍と

今日は『わかめの日』。旬のわかめ
五月五日 なん ひ

今日は何の日？

発行者 家守家山梨 代表家守 酒井大介

少子化を打破して日本を救おう！！

家守家山梨 代表家守 CycleSpace管理人 保育士 防災士

酒井 大介
Daisuke Sakai

〒400-0014 山梨県甲府市古府中町4922-1
TEL 090-5431-5586 E-mail howehowe@pop21.odn.ne.jp Facebookもやってます！

howehowe@pop21.odn.ne.jp